
例会報告

●第2146回例会　平成28年10月５日（水）小雨

●10月は経済と地域社会の発展・米山月間

●君が代

●ロータリーソング　　奉仕の理想

●出席報告　　会員　　　名中　　出席65名

　　　　　　　出席率71.43％　修正出席率83.33％

（９月21日分）

●ビジター紹介
　日下　千恵子さん（名古屋名南ＲＣ）　

●ゲスト紹介
　米山奨学生　朴　恩眞さん

●ニコボックス
　「本日は父の89才の誕生日です。まだまだ現役です。

私も見習って頑張りたいと思います。」足立吉正君

　「本日韓国にて法人会社落成式にて参加出来ません。

先日ゴルフ通の会で皆様のお陰で優勝する事が出来ま

した。遅れましたがありがとうございました。因みに

ベストグロスは岩田玄知さんでした。」　田中知克君

　「日下千恵子さん、ようこそ和合ロータリーへ。いつも

妻と両親が大変お世話になっています。今日はごゆっ

くりお楽しみ下さい。」　　　　　　　福田哲三君

　「この度、１月に次いで本格的な経済の本を出版しまし

た。各テーブルに１冊ずつ贈呈します。本屋に売るほ

どありますのでよろしくお願いします。」　安井信之君

　「安井信之さん「これからのドル・円相場は国力で効

く」出版おめでとうございます。」　　　國分孝雄君

　「第71回岩手国体トライアスロン競技で愛知県が天皇杯

総合３位になりました。」　　　　　　　國分孝雄君

　「南ドイツのミュンヘンで開催された世界最大のビール

の祭典オクトーバーフェストに参加して、ドイツビー

ルの乾杯を重ね、華やかな民族パレードも見学しな

がら、オーストリアのインスブルック・ザルツブルグ・

ウィーンを廻って、何とか無事帰国しました。私にとっ

て今までにない思い出の多いハプニング付きの個人旅

行でした。フィーリン、ダンケ!!」　　　中条忠直君

　「９月29日東山RCへメーキャップツアーを６名で実施しま

した。引き続き計画していますので皆さんの申込をお

待ちします。第１回メーキャップが実行でき参加者の

皆さんにお礼申し上げます。」　　　　　千住憲夫君

　「この日曜に髙木先生の医院内のコンサートホールでラ

テン音楽が開催され元当クラブの会員で林　薫さん

（WELCOME Songの作詞・作曲者）がリーダーで５名

とプロ級の先生のサックス・フルートが加わり見事な

演奏会でした。」　　　　　　　　　　武藤　博君

本日のニコボックス　 9件   34,000円

　累　　計　　62件　450,000円

柏木博喜幹事報告
▽当クラブ行事予定

　・10月12日（水）　ガバナー公式訪問日です。場所

はウェスティンナゴヤキャッス

ルです。

※名古屋名東ロータリークラブ・名古屋東山

ロータリークラブと合同例会で当クラブがホ

ストです。

　・10月22日（土）　ワールドフード＋ふれ愛フェス

タの会場内で例会を開催致しま

す。（10 月 19 日を例会変更）

※本日、ＷＦＦのチケットを２枚、配布しており

ます。

※10月19日（水）ウェスティンナゴヤキャッスル

での例会はございません。

　・10月26日（水）　例会終了後、理事会を開催致し

ます。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・11月９日（水）　もみじ夜間例会、場所はか茂免

です。時間は 18 時〜です。

※自家用車でのお越しはご遠慮ください。

※11月９日（水）ウェスティンナゴヤキャッスル

での例会はございません。

※本日、もみじ夜間例会のご案内を配布してお

ります。

※お申し込みされましたＷＦＦのチケットをお

渡ししております。チケット代金は、事務局

にお支払いいただくか、請求書記載の振込先

まで、お振込をお願い致します。

髙木一平会長挨拶
“ アスペルガー症候群 ”
　アスペルガー症候群という病気は知的障害を伴わな

い自閉症の一つで、100人に１-２人いると言われていま

す。

　この病気は、対人関係でコミュニケーションが取れ

ない、空気を読めない、悪意はないのに人を怒らせて

しまうなどの特徴があります。例えば流しの皿を洗って

と頼むと皿だけをしっかり洗い、横のコップは絶対に

洗わない、という行動をとります。一方で、特殊な分

野には異常な集中力や記憶力を発揮するため、研究者

や職人には向いています。昆虫の名前を全部知ってい

たり、鉄道の時刻表を丸暗記できたりします。有名人

ではエジソン、アインシュタイン、ビル・ゲイツなどが

います。

　アスペルガーの問題は、コミュニケーション障害の

ために、時に人を傷つけ、組織の機能を阻害すること

にあります。しかしこの病気をよく理解して彼らの長所

を生かす支援をすれば、本来は有能ですから社会に大

きく貢献するはずです。

　実は私も今から思えば、軽いアスペルガーでした。

小さい頃は、毎日忘れ物をする、先生からの連絡を全

く聞かず、明日持っていくものが分からない、授業中

ふらふらと席を立って外に出てしまう、という具合です。

いつも地図ばかり見て世界の国と都市の名前を殆ど暗

記していました。思いがすぐ口に出てしまい、よく人を

怒らせました。これは20代頃まで続き、その後社会で

揉まれて、少しずつ普通の人間になったつもりでした。

ただ今でも歩道は敷石を必ず一つ置きに踏んで歩きたく

なり、歩行者で信号が赤の時、誰も見ていなくても止

まり、野天の駐車場など斜めに通り抜けすることはあり

ません。

　そんな中、最近、副会長の稲川さんに「あなたは人

間関係の構築が不得意だから会長職の間、私がその

バックアップをしてあげよう」と言われて私は唖然とし

ました。自分では「気遣いの高木」と密かに自負して

いましたが、まだアスペルガーが治っていないようです。

これからリハビリしますのでよろしくお願いいたします。

卓　話

米山月間に因んで　　　米山奨学生　朴　　恩　眞

　2016年４月に米山記念奨学生

となってもう半年が経ちました。

　１年前は学費と生活費を拵える

ために週末はアルバイトをしなが

ら、学校に通いました。それで、

体力的にも精神的にも非常に大

変だったので、学業に専念するこ

とが出来なかったです。しかし、

奨学金のお陰で、経済的に安定

な生活ができて、学習に集中することが出来ました。

そして、私を支えてくれるロータリークラブに感謝して

いてその気持ちを日本社会に恩返ししなければいけな

いと考えています。そこで、私は現在研究している生

物無機化学分野のテーマを通じて将来、工業的実現の

足場となるような研究実績を残したいと思いました。そ

の目標に向けて頑張って研究に取り組みたいです。

　また、米山奨学生となってより積極的に活動したいと

考えています。毎月、世話クラブの例会に参加し、社

会の様々分野で活躍しているロータリアンの方 と々出

会っています。また、米山奨学生の研修会や総会など

で様々な国の人たちと話す機会も非常に多いです。し

かし、今までの私を振り替えてみますと、自分から積

極的に挨拶したり、話をかけたりしてなかったです。ワー

ルドフードふれ愛フェスタや地区大会など多様な行事に

参加し、ロータリアンと外国人と話す機会を積極的に

活用したいです。お互いの考えを交換し、知らなかっ

た文化を間接的に体験することで私の知識や経験を増

やしていきたいです。 

●米山記念奨学会委員会　小松佳史委員長（カウンセラー）より

特別寄付をお待ちしております。
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例会 月日 今後の予定

第2149回
王立プノンペン大学日本語科
学生　パーチ・ムイキアさん

「ホームステイプログラムに参加して」
10.26

第2152回
会員　國分孝雄君

「リオ・オリンピックに参加して」
11.16

第2150回
中村公彦国際ロータリー第2760地区
ロータリー財団委員長（名古屋名東ＲＣ）
「ロータリー財団100周年を迎えて」

11.２

第2151回
もみじ夜間例会（18：00〜か茂免）
（お昼の例会はございません）

11.９

第2148回
ＷＦＦ参加（10／19（水）を例会変更）

（10／19（水）の例会はございません）
10.22
（土）


